
　石見銀山バイク 4 台、車 1 台　総勢 8 名のてるてる坊主一団は目的地

を　石見銀山とした。中津江先輩よる安全祈願の儀式を終えいざ出発。

思いのほか寒い、というか完全にこの時期のツーリングをなめていたこ

とに気づかされる。折れそうな気持ちを途中の休憩毎の温かいドリンク

が何とか繋ぎとめてくれた。浜田の手前で駅伝大会に伴う大渋滞にはま

りこんでしまい、気持ちが切れる寸前、何とか浜田夕日パークへ到達で

き、めでたく昼食となった。

　「明るい時間に萩に帰りたい」心の中での悪魔の囁き「引き返します

か　寒いし　銀山を見る時間もそんなに取れないし」そんな雰囲気を察

したかのように山縣予定者が一言。「今回の最大の目的は　世界遺産　石

見銀山を直接体験し、そこで感じたものを持ち帰り街づくりに活かす事

だ。初志貫徹。暗くなろうが絶対行く！」同じ気持ちの槇垰幹事も皆を

奮起させ午後 1 時再び寒風の中を走り出した。（この時点で萩帰着は 20 時確定）寒さに耐え抜

き辿り着いた世界遺産。それはいろいろな意味で格別なモノだった。一団は各々の観点から様々

な事を感じ取っているようであった。そして帰路。

　思い出したくもない程、ツライ道のり。進むしかなかったのですが　日が沈み気温が 2℃　

こんなコンディションを乗り切り、無事帰って来られました。随伴車の皆さんの温かい支えの

おかげだと感謝しております。ありがとうございました。そして今回の耐寒訓練に参加された

皆様、本当にお疲れ様でした。

　次回は麗らかな季節に会いましょう。
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開催日／ 12 月 9 日（日）

同

好

会

挨

拶

 じゃがいも

　皆様新年明けましておめでとうございます。

　本年度、じゃがいもの幹事をさせていただき

ます大久保でございます。OB の皆様、現役会

員の皆様に楽しんでいただけるよう、不慣れな

点が多々あるかと思いま

すが精一杯努めて参りた

いと思います。一人でも

多くの皆様のご参加を心

よりお待ちしております。

よろしくお願い申し上げ

ます。

幹事　大久保裕元

 萩ＪＣダイナマイツ

　新年あけましておめでとうございます。昨年

に引続きまして萩 JC ダイナマイツの監督をさ

せていただきます。昨年は選手・応援団一丸と

なり山口ブロックでは３位という成績で中国地

区大会に出場することができました。本年も会

員全員一丸となり地区出場

を目標とし全力でがんばり

ます。先輩の皆様、本年も

ご指導、ご協力を賜ります

ようよろしくお願い申し上

げます。

監督　長岡　智之

 ブロック研究会

　新年明けましておめでとうござ

います。

　2008 年ブロック研究会の幹事を

させていただきます波多野慎一と

申します。

　昨年度に引き続きまして、本年

度も幹事を務めさせていただきま

す。

　OB の皆様方と現役会員の交流

の場を盛り上げられるように努め

たいと思っており

ます。不慣れな点

も多々あるかと思

いますが、今年一

年よろしくお願い

致します。　　　

幹事　波多野慎一

 てるてる坊主

　本年、山縣理事長からバイク

ツーリング同好会の幹事をバトン

タッチされた槇垰守貢です。

　昨年度は 12 月の極寒の中、ぎ

りぎりで石見銀山遺跡への日帰り

ツーリングに行くことが出来まし

た。本年度は暖かい時期に、泊ま

りでのツーリングキャンプを計画

しています。

　免許を持っていない方は免許

を取得して一緒に

風 を 感 じ ま し ょ

う！！今年も安全

運転第一で走りま

す。

幹事　槇垰　守貢

 ゴルフ部

　新年あけましておめでとうござ

います。

　本年ゴルフ部の部長を務めるこ

とになりました豊田です。私は恥

ずかしながら 3 年前よりスコアが

全然かわりません、むしろ後退し

ています。入会以来ジャガイモも

一回も優勝したことがありません。

　皆さんも同様のお悩みをお持ち

ではありませんか？

是非私と一年間活動

を共にしてみません

か？かわった自分で

みんなを驚かせま

しょう！

部長　豊田　善隆

編集後記 年末、卒会式・忘年会・サンタと慌しく 2007 年が終わり、2008 年山縣理事長のスローガンでもある『全力投球！！
～どんな時でも全力疾走～』で今年の JC ニュースを編集していこうと思います。
総務情報委員会より、会員の皆様に記事の依頼等々することがあると思いますが、ご協力をお願いいたします。

総務情報委員会  委員　末武ちどり




